

**Mitteilung
der Eidgenössischen Steuerverwaltung (ESTV)
über die Amtshilfeersuchen des Internal Revenue Service (IRS)
der Vereinigten Staaten von Amerika vom 9. März 2012
betreffend Hemal Ramesh Jhaveri, geb. 22. Oktober 1962**

Basierend auf Artikel 20f der Verordnung vom 15. Juni 1998 zum schweizerisch-amerikanischen Doppelbesteuerungsabkommen vom 2. Oktober 1996 (VoDBA US-CH, SR 672.933.61, Änderung in Kraft ab 30. November 2011) teilt die ESTV Folgendes mit:

1. Mit Schreiben vom 9. März 2012 ersuchte der IRS die ESTV gestützt auf dem Abkommen zwischen der Schweizerischen Eidgenossenschaft und den Vereinigten Staaten von Amerika zur Vermeidung der Doppelbesteuerung auf dem Gebiete der Steuern vom Einkommen vom 2. Oktober 1996 (DBA US-CH; SR 0.672.933.61) um Amtshilfe. Gleichzeitig mit den Editionsverfügungen, ersuchte die ESTV die Informationsinhaber die von den Amtshilfeersuchen betroffene Person über das Verfahren zu informieren und aufzufordern, in der Schweiz einen Zustellungsbevollmächtigten zu bezeichnen.
2. Wegen Unzustellbarkeit kann die betroffene Person nicht durch die Informationsinhaber über das laufende Verfahren orientiert werden. Aus diesem Grund wird *Helam Ramesh Jhaveri, geb. 22. Oktober 1961*, hiermit durch die ESTV über die laufenden Amtshilfeverfahren in der Schweiz durch die Notifikation im Bundesblatt informiert und aufgefordert innerhalb *30 Tagen* seit Veröffentlichung einen Zustellungsbevollmächtigten oder Vertreter in der Schweiz zu ernennen. Falls kein Zustellungsbevollmächtigter oder Vertreter in der Schweiz ernannt wird, erlässt die ESTV eine Schlussverfügung gemäss Artikel 20b VoDBA US-CH.
3. Der ESTV ist der Name und die Adresse des Zustellungsbevollmächtigten oder Vertreters unter Angabe der Referenznummern 631-2012-US-005_BEK/631-2012-US-006_BEK mitzuteilen (Eidgenössische Steuerverwaltung ESTV, Dienst für Informationsaustausch in Steuersachen, Eigerstrasse 65, 3003 Bern, Schweiz; sei@estv.admin.ch).
4. Da die betroffene Person womöglich die deutsche Sprache nicht beherrscht, wird diese Mitteilung gemäss Beilage auch in Englisch veröffentlicht.

11. September 2012

Eidgenössische Steuerverwaltung
Chef Amtshilfe: Daniel Ruffi

**Notice
of the Swiss Federal Tax Administration (SFTA) on the
administrative assistance requests submitted by the Internal Revenue
Service (IRS) of the United States of America dated March 9, 2012
concerning Hemal Ramesh Jhaveri, born October 22, 1962**

Based on Article 20I of the Ordinance dated June 15, 1998 on the Double Taxation Convention between Switzerland and the United States of America dated October 2, 1996 (ODTC US-CH, SR 672.933.61) the SFTA provides information on the following:

1. By letter dated March 9, 2012 the IRS submitted a request for administrative assistance to the SFTA based on the Convention between the Swiss Confederation and the United States of America for the Avoidance of Double Taxation with respect to Taxes on Income dated October 2, 1996 (DTC US-CH, SR 0.672.933.61). Concurrent with the disclosure orders, the SFTA requested the holders of information to inform the person concerned of the procedure and to encourage him to designate an agent authorized to accept service.
2. Due to undeliverability, the person concerned cannot be oriented by the holders of information of the current procedure. Therefore, *Helam Ramesh Jhaveri, born October 22, 1961* is hereby being informed by the SFTA of the current administrative assistance procedure in Switzerland via notification in the Federal Gazette and encouraged to designate an agent authorized to accept service or representative in Switzerland within *30 days* of this publication. Should no agent authorized to accept service or representative be designated, the SFTA will issue a final order according to Article 20b ODTC US-CH.
3. The SFTA must be made aware of the name and address of the agent authorized to accept service or representative with indication of the reference numbers 631-2012-US-005_BEK/631-2012-US-006_BEK (Swiss Federal Tax Administration SFTA, Service for exchange of information in tax matters SEI, Eigerstrasse 65, 3003 Berne, Switzerland; sei@estv.admin.ch).

September 11, 2012

Swiss Federal Tax Administration

Chief Administrative Assistance: Daniel Ruffi